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СРОЧНО В НОМЕР НАДЕЖНЫЕ ПЕРСПЕКТИВЫ 

Третий листопрокатный производит «черную», 
жесть, холоднокатаную ленту, оцинкованную 
сталь и «белую» жесть. Рентабельность про
дукции - самая высокая на комбинате. К тому 
же, ММК является единственным в стране про
изводителем «белой» жести. Словом, у коллек
тива цеха есть все основания, чтобы не беспо
коиться о своем будущем. Но, увы, современ
ные экономические условия не обещают «слад
кой жизни» даже монополистам. Об этом мы 
беседуем с начальником листопрокатного цеха 
№3 Анатолием Карповым. 

— Основными потребителями нашей продук
ции являются пищевики, у которых сезонная 
работа: зимой, как известно, рыба не ловится, 
фрукты и овощи не заготавливаются, молока по
чти не консервируют. Поэтому спрос на нашу 
продукцию падает по объективным причинам. 
Но с помощью дирекции по сбыту мы справи
лись с этой проблемой. Сбытовики сумели так 
спланировать поставки, что в летний период мы 
большую часть нашей продукции отправляем на 
внутренний рынок, а в межсезонье - т - на экс
порт. Можно сказать, от фактора сезонности мы 

Сегодня листопрокатному цеху № 3 
исполняется 45 лет. Его первая 
очередь была построена 
в 1956 году. Вторая — так 
называемый «белый передел» — 
п у щ е н а в эксплуатацию в 1964 году . 

практически ушли. А вот от конкуренции никуда 
не уйдешь... 

— Но мы же единственные в стране про
изводители «белой» жести , фактически 
монополисты... 

— Единственные в стране, но не в мире. Сегод
ня российский рынок жести открыт для всех. И на 
нем активно действуют и зарубежные произво
дители, и наши ближайшие соседи-конкуренты из 
Караганды. Кстати, они в последнее время много 
внимания уделяют модернизации своего произ
водства. И хотя по многим качественным характе
ристикам мы все еще превосходим карагандин-
цев, но отчетливо понимаем, что они буквально 
«дышат в затылок». И нам необходимо предпри
нимать ответные меры, чтобы победить в конку
рентной борьбе. 

— Что же это за меры? 
— Прежде всего, реконструкция производ

ства. Наши специалисты побывали на ряде жес-
тяно-баночных предприятий. Они в последнее 
время тоже занимаются обновлением своих мощ
ностей и закупают оборудование, которое когда-
то работало в западных или развитых восточных 
странах. И спектр раскроя листа на этом обору
довании очень обширный. Чтобы непроизводи
тельные расходы при раскрое были как можно 
меньше — сегодня ведь каждый считает деньги 
— ширина металла должна быть тысяча милли
метров при толщине от пятнадцати сотых милли
метра. Но наше оборудование пока не позволяет 
катать металл этих размеров. Именно на реше
нии этой задачи и должны быть сосредоточены 
наши усилия. Модернизация цеха жести плани
руется на 2003 год. Срок не такой уж далекий. 
Уже прошло два технических совета по поводу 

реконструкции. Сегодня мы заняты составлени
ем конкурентной карты и техническим заданием, 
которое получат фирмы - поставщики оборудова
ния. 

— А на что будет обращено внимание при 
реконструкции в первую очередь? 

— Конечно, на «сердце» цеха - пятиклетьевой 
стан. Пять основных направлений при этом мы 
уже определили: нам необходимо заменить глав
ный привод и электрические машины, заменить 
нажимные винты, восстановить параллельность 
станин, автоматизировать систему подачи техно
логической смазки в очаг деформации. И, нако
нец, автоматизировать все системы, влияющие на 
качество жести. Основной результат, который дол
жен быть получен в ходе модернизации стана, — 
это кардинальное улучшение качества выпускае
мой продукции. Именно качество должно опреде
лять, по сути дела, всю стратегию и тактику рабо
ты. 

— А каковы перспективы потребления 
жести в мире? 

— По данным маркетинговой службы, потреб
ление жести в мире будет расти и в ближайшем 
будущем, и в отдаленной перспективе. Покупатель 
будет требовать жесть более тонкую и более ши
рокую. Хотя в последнее время у «белой» жести, 
как материала для изготовления тары, появилось 
множество конкурентов: это и хромированная 
жесть, и алюминиевая банка, и пластмасса. Но я 
уверен, что металл с покрытием в любом случае 
будет востребован. Это производство необходи
мо развивать и совершенствовать. Так что у наше
го листопрокатного цеха большое будущее. 
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'AT Е н т е т в о -но ВО GT ЕЙ' I 
«Медведи» готовятся к съезду 

В Челябинске состоялась региональная конференция партии 
«Единство», Магнитку здесь представляли 14 делегатов. В 
ходе работы проанализированы итоги работы за первое по
лугодие текущего года и организационные вопросы, воз
никшие в связи с принятием нового федерального закона «О 
политических партиях». 

Заместитель председателя Совета магнитогорской организации 
партии «Единство» Александр Морозов критически оценил информаци
онное обеспечение региональных и местных организаций со стороны 
депутатской фракции «Единство» и центрального исполнительного ко
митета партии. Конкретные предложения магнитогорцев включены в 
итоговое постановление конференции. Состоялись выборы делегатов 
на предстоящий съезд, который пройдет 27 октября в Москве. В числе 
делегатов - председатель магнитогорской организации партии «Един
ство», директор по персоналу и социальным программам ОАО «ММК» 
Александр Маструев. 

Клавдия Лисичкина - инженер года 
Начальник отдела контроля качества и приемки продукции 
Клавдия Лисичкина признана победителем конкурса «Ин
женер года ОАО «ММК». 

На рассмотрение комиссии конкурса было выдвинуто 35 претенден
тов от 28 подразделений комбината. О каждом конкурсанте была пред
ставлена подробная информация: его профессиональные качества, опи
сание технических достижений, а также перечень научных трудов и 
патентов. 

Вторые места в конкурсе присуждены начальнику ККЦ Алексею Но
сову и его помощнику Виктору Дьяченко. Третьего места удостоены 
ведущий инженер ЦЛК Вадим Антипанов, старший мастер ЛПЦ-8 Сер
гей Паршиков и начальник цеха стеновых панелей Александр Монахов. 

Клавдия Лисичкина будет представлять ОАО «ММК» на Всероссийском 
конкурсе «Инженер года». 

Ликвидирован ЛПЦ-11 
В связи с прекращением строительства стана 2000 холодной 
прокатки приказом генерального директора ОАО «ММК» лик
видирован ЛПЦ-11. 

Начальнику управления кадров В. Каконину поручено обеспечить тру
доустройство высвобождаемого персонала в'соответствии с КЗоТ РФ. 

Главный прокатчик А.Кушнарев обеспечит передачу техдокумента
ции по стану на хранение в отдел техдокументации." 

Сегодня завершаются VI Ручьевские чтения, 
посвященные 70-летию ОАО «ММК». 
Московскую делегацию на празднике 
литературы возглавляет председатель 
Союза писателей России, проректор 
Литературного института 
имени М. Горького Валентин |7ЧпТ1 
Сорокин. Ц Р Щ У П Ч Л З 
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НИЖНЯЯ ПАЛАТА ПАРЛА
МЕНТА ПРИНЯЛА (в редакции со
гласительной комиссии) законо
проект, повышающий ставку (ок
лад) первого разряда Единой та
рифной сетки с 1 декабря 2001 
года до 450 рублей в месяц. 

ВКЛАДЫ РОССИЯН УВЕЛИ
ЧИЛИСЬ ЗА ПОЛГОДА почти на 
22 процента, превысив полтрилли
она рублей. Существенно выросли 
и инвестиции в реальный сектор. 
Объем кредитов, предоставлен
ных предприятиям и организаци
ям, достиг к началу июля 894 мил
лиардов рублей (в июле 2000-го -
544 миллиарда). 

НА СТАНЦИИ НОВАЯ ЧАРА 
БАЙКАЛО-АМУРСКОЙ МАГИС
ТРАЛИ состоялся торжественный 
митинг, посвященный приходу пер
вого поезда по новой железнодо
рожной ветке. На днях заверши
лось строительство семидесятики
лометровой дороги, проложенной 
от БАМа к Чинейскому месторож
дению редкоземельных руд - ва
надиевых, титановых, магнетито-
вых. 

ЗАМЕСТИТЕЛЬ ГЕНЕРАЛЬНО
ГО ПРОКУРОРА ВАСИЛИЙ 
КОЛМОГОРОВ уведомил респуб
ликанский избирком Якутии о на
мерении баллотироваться на пост 
президента республики. Выборы 
намечены на 23 декабря. Господин 
Колмогоров - уроженец Якутии и 
рабо.тал там прокурором до назна
чения в Москву. В Кремле к прези
дентским амбициям прокурора Кол
могорова отнеслись благосклонно. 
Вместе с тем там считают,, что 
наибольшие шансы на победу 
пока имеет действующий 
зидент Якутии Михаил Ни
колаев, который также 
уже уведомил респуб' 
ликанский избир
ком о намерении 
участвовать в 
выборах. 

ШГ* От всей души 

лозтшшШШШ: 
педагогические 

коллективы школ, детских 
садов и училищ 

С ДНЕМ УЧИТЕЛЯ! 

Здоровья вам, счастья, успе
хов в благородной работе. 

А д м и н и с т р а ц и я , 
п р о ф с о ю з н ы й к о м и т е т 
г о р н о о б о г а т и т е л ь н о г о 

п р о и з в о д с т в а . 


